



やわらぎ

お正月
初春のお慶びも
申し上げます



2018年
1月10日
発刊

日頃より、アスピアの運営にご理解、ご協力頂き、厚く御礼申し上げます。本年も利用者様が安全で安心した生活を送っていただけるよう、職員一丸となって介護サービスの向上に努めさせて頂きますので、何卒よろしくお願い致します。

本年が皆様にとって、素晴らしい一年でありますよう心からお祈り致します。



さて、「元日」と「元旦」の違いをご存知でしょうか。「元日」はその年最初の日、つまり1月1日のことを指します。一方、「元旦」は1月1日の朝、午前中を指すと言われており、「元日」の朝が「元旦」というのが本来の意味のようです。「元旦」の「旦」の時は、地平線・水平線から太陽が登ってくる様子、つまり日の出を表しているといわれています。



12月18日(月)にクリスマス会を行いました。いつもと少し違う食事とサンタクロースがトナカイの曳くソリに乗ってやってきました。ささやかですがプレゼントをお渡ししました。

月行事



1月の予定

- 16日(火) 理美容
- 22日(月) 月行事 節分行事
- 29日(火) 理美容

2月の予定

- 5日(月) 理美容

広報誌「やわらぎ」も施設名からつけられたものです。今年は皆様に「ほっこり」として頂けるような広報誌に近づきたいと思っておりますので、よろしく願います。ご意見・ご要望のある方はお気軽に職員へお声掛けください。



当施設名「アスピア」とはフランス語で「和らぐ・鎮まる」という意味で、緑豊かな自然に囲まれたこの施設で心身ともに和らいで欲しい、元気になって欲しいという願いを込めて名付けられました。



アスピア

